

Enero 21, 2020

Dr. Julio César Castaños Guzmán
Presidente de la Junta Central Electoral
Junta Central Electoral (JCE)
Santo Domingo, República Dominicana

Estimado Dr. Castaños Guzmán,

Me complace informarle que IFES puede responder a su solicitud de apoyo para las elecciones de febrero en la República Dominicana. Mis colegas esperan trabajar juntos en las próximas semanas para mejorar la calidad del sistema de votación electrónica, así como la credibilidad y transparencia del proceso electoral. Agradecemos su confianza en este asunto delicado.

Con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, desplegaremos una misión técnica el domingo 19 de enero a Santo Domingo. El equipo inicial incluirá Pro V&V, una prueba del sistema firma certificada por la Comisión de Asistencia Electoral de EE. UU., y una líder del equipo de IFES, Sophie Lagueny, quien actualmente es la Directora de País de IFES en Haití.

Mis colegas Michael Svetlik, nuestro vicepresidente de programas, y Sophie Lagueny están disponibles para discutir más detalles de la evaluación. Continuaremos brindando a Joel Lantigua actualizaciones sobre nuestra implementación y los detalles del proyecto en los próximos días.

Para finalizar, quiero agradecerles nuevamente por su continua confianza en IFES.

Deseándoles todo lo mejor para el comienzo del nuevo año,

Anthony Banbury
Presidente y CEO
Fundación Internacional para Sistemas Electorales